

Date / Datum: 27.03.2023

Time / Zeit: 15:00

Subject / Betreff: **PROTEST DECISION no. 7**
PROTEST ENTSCHEIDUNG Nr. 7

Doc. No. / Dok. Nr.: 2.14

From / von: the Stewards / den Sportkommissaren

To / an: Protest des Bewerbers: Team Nr. : **55** Bewerber: **RayBat Racing Team (BA075)**
Fahrer: **Luca Pröglhöf / Christina Ettel**

Gegen Bewerber: Team Nr.: **56** Bewerber: **Lukas Dirnberger**
Fahrer: **Lukas Dirnberger/ Lukas Martinelli**

Numbers of pages / Seitenanzahl: 2

Attachments / Anlagen: 0

Die Sportkommissare haben nach Erhalt eines Berichtes des Chef-Technikers (Performance Messung des Fahrzeugs der Startnummer 56 / Bewerber Lukas Dirnberger TJA 2262, Fahrer Lukas Dirnberger / Lukas Martinelli, Bericht vom 27. März 2023) die Angelegenheit geprüft und legen Folgendes fest:

Tatsache: Das Team mit der Startnummer 55 hat ordnungsgemäß am 18.03.2023 um 20:35 Uhr einen Protest gegen das Team mit der Startnummer 56 Lukas Dirnberger/ Lukas Martinelli betreffend verändertes Steuergerät eingebracht.

Siehe Protestentscheidung der Sportkommissare vom 18.03.2023, 21:50 Uhr.

Das Steuergerät im Fahrzeug des Teams mit der Startnummer 56 wurde vor Ort im Parc Ferme von den Technischen Kommissaren verplombt und eine Überprüfung bei einem neutralen Fachbetrieb unter Aufsicht eines AMF Technischen Kommissars angeordnet.

Bei der Überprüfung am 27. März 2023 auf dem Prüfstand des Unternehmens Steinbauer Engineering Austria GmbH, Betriebsstraße 21, 4224 Wartberg ob der Aist, unter Aufsicht eines AMF Technischen Kommissars wurde festgestellt, dass keine Leistungssteigerung durch die Software gegeben war. Der OBD Anschluss des Steuergerätes wurde unter Aufsicht des AMF Technischen Kommissars geöffnet und via On Board Diagnose nach einem eventuell abrufbaren Datenstand gesucht. Es waren keine sonstigen Auffälligkeiten festzustellen.

Entscheidung: **Der Protest wird als unbegründet zurückgewiesen.**
Die Protestgebühr wird einbehalten.
Der Demontagekostenvorschuss wird nach Vorliegen aller Aufwandskosten neu berechnet und gesondert vorgeschrieben.

Begründung: Laut dem Bericht des AMF Technischen Kommissars wurde bei der Überprüfung keine Manipulation des Steuergerätes am Prüfstand festgestellt.

Die beiden Teams werden daran erinnert, dass sie gemäß Artikel 15 des Nationalen Sportgesetzes der AMF von 2023 das Recht haben, gegen bestimmte Entscheidungen der Sportkommissare Berufung einzulegen. Unter Anwendung des Art. 15.4.2.b des NSG wird die Frist für die diesbezügliche Ankündigung mit 3 Stunden nach Erhalt dieser Entscheidung festgelegt, beim AMF-Sekretariat eintreffend.

The stewards, having received a performance measurement of the car number 56 / team Lukas Dirnberger TJA 2262, driver Lukas Dirnberger/Lukas Martinelli, have considered the matter and determine the following.

Fact: The team with start number 55 submitted a protest against the team with start number 56 Lukas Dirnberger/Lukas Martinelli concerning modified control unit on 18.03.2023 at 20:35 hrs.

See protest decision of the stewards of 18.03.2023, 21:50 hrs.

The control unit in the car of the team with the start number 56 was sealed on site in Parc ferme by the Technical Scrutineers and an inspection at a neutral specialist car work shop under the supervision of an AMF Technical Scrutineers was ordered.

During the inspection on the power test bench under the supervision of an AMF Scrutineers, it was found that no increase in performance due to the software was detected.

Decision: Protest is rejected

Reason: No manipulation of the control unit was detected on the power test bench.

Competitors are reminded that they have the right to appeal certain decisions of the Stewards, in accordance with Article 15 of the 2023 AMF National Sporting Code. Under application of art. 15.4.2.b, the notification of an intention to appeal must reach the AMF secretariat within 3 hours after the receipt of this decision.



Wolfgang NÖLSCHER
Chairperson of the Stewards/
Vorsitzender



Christian SINGER
Steward / Sportkommissar



Daniel BLAZINCIC
Steward / Sportkommissar

Erhalten von dem Teammitglied / Received by the above Competitor's representative:

Name (in block letters): _____ Date: _____

Position in the team: _____

Signature: _____ Time: _____